

Le téléphone portable augmente les risques de cancer.

Par Gilbert Charles,

Les résultats de l'étude Interphone confirment que l'utilisation du téléphone portable augmente les risques de développer certains cancers.

"Interphone", étude menée dans 13 pays européens sur [les dangers du portable](#) (la plus vaste jamais réalisée), montre que l'utilisation du mobile favorise l'apparition de cancers. Les résultats sont moins clairs en ce qui concerne deux autres types de tumeur, le [neurinome de l'acoustique](#) et le [méningiome](#), avec tout de même un risque accru pour ce dernier lorsque les durées d'utilisation dépassent 10 ans.

Aucune augmentation du risque n'est signalée pour les tumeurs de la glande parotide. Les résultats de l'étude israélienne, où les sujets avaient tendance à rapporter une utilisation plus intense des téléphones portables, laissent penser qu'il existe un risque accru de tumeurs avec des périodes de latence plus longues.

La définition des "gros consommateurs" utilisée par l'étude concerne les utilisateurs de mobile depuis plus de 46 mois, ceux qui parlent plus de 5 minutes par appel et les personnes qui cumulent en un an plus de 260 heures de conversation, soit 11 minutes 30 par jour...

Un seuil considéré par certains comme très bas, car il est largement dépassé par une grande partie des usagers, en particulier les adolescents.



Aller à L'essentiel
Adoption du Standard BioInitiative de 0,6 V/m



[Explications 0,6 V/m : cliquer](#)